
令和６年度 第２回 寿都警察署協議会議事概要

項 目 内 容

開 催 日 時 令和６年10月22日（火） 午後２時から午後３時10分までの間

開 催 場 所 函館方面寿都警察署 大会議室

協 議 会 委 員 ５名（定数５名）

会 長 小 田 章 （議長）

副 会 長 岡 部 裕 子

委 員 佐々木 昇 一

委 員 久 慈 和 成

出 席 者 委 員 石 澤 めぐみ

警 察 署 員 ６名

署 長 長 棟 智 之

副 署 長 早 川 信 之

刑生課長 村 田 憲 昭

警備課長 種 田 敦

地 域 係 長

事 務 局 警 務 係 長

警察本部警務部 ２名

管 理 官 赤 間 伸 次

警 務 課 係 長

開 催 状 況

１ 会長挨拶

２ 署長挨拶

３ 警察署の機能強化に向けた再編整備計画（案）について

４ 諮問事項への回答

再編整備後の分庁舎について

【委員の事前意見・質問】

再編整備後は、寿都分庁舎のパトロール体制が弱くなるのではないか。

【警察説明】

分庁舎には、24時間勤務のパトカー勤務員が増員配置されるほか、統合によるスケ

ールメリットにより、駐在所が不在となる頻度が減少し、本来業務であるパトロール

等に専念することができます。

過去の再編整備においても、交番、駐在所のパトロール時間が増加した効果が認め

られておりますので、御安心ください。

【委員の事前意見・質問】

再編整備後も分庁舎として運用されると聞き、安心しました。

駐在所勤務員の姿を見掛けることは、住民の安心につながります。

【警察説明】

過去の再編整備に伴う交番、駐在所のパトロール時間の増加によって、住民の方か

ら「警察官の姿を見る機会が増えた。」との感想を頂いております。



【委員の事前意見・質問】

再編整備後、分庁舎での運転免許証の更新時講習などはどうなるのか。

【警察説明】

統合後、更新時講習の申請は、寿都分庁舎でも行える予定です。

更新時講習の受講場所は、寿都町内を含む、札幌方面の会場や札幌市内の運転免許

試験場等となる予定です。

【委員要望】

再編整備後、管轄する公安委員会が変わることから、運転免許の学科試験受験場所

も変更になると聞いた。

【警察説明】

統合後、内容によっては、受講場所が変更となる予定のものもございます。

【委員質問】

今、八雲町の自動車学校で高齢者講習を受けています。

再編整備後、札幌方面になっても八雲町の自動車学校で受講できるのですか。

【警察説明】

現在のところ、統合後においても、高齢者講習と認知機能検査は、八雲町の自動車

学校で受講することが可能となる予定です。

【委員質問】

再編整備後、寿都署の勤務員は減少しますか。

【警察説明】

統合後、刑事係や生活安全係などについては、岩内警察署で勤務するので、寿都分

庁舎で勤務する職員数は、現在より減少することとなります。

【委員質問】

再編整備後は、駐在所に警察官がいる時間が増えるのですか。

【警察説明】

統合後は、警察署で勤務する警察官が増加するため、駐在所勤務員が警察署で勤務

する頻度が減少しますので、その分、駐在所にいる時間が増えることになります。

５ 質疑応答、意見・要望

【委員要望】

寿都町矢追町の商業施設前の丁字路ですが、道路標識がありません。

運転中、草木や雪山で交差点の分岐が見えにくい場合もあるので、手前からでも交

差点だと分かる道路標識を設置することはできませんか。

【警察説明】

現状を確認し、交通係と協議して対応したいと思います。

【委員要望】

黒松内町にある熱郛小学校跡地から白井川に向かう交差点では、交通事故が何度も

起きています。

信号機が見えにくいため、交差点の手前に信号機設置が分かる標識を設置すること

はできませんか。

【警察説明】

現状を確認し、交通係と協議して対応したいと思います。



【委員質問】

最近、熊の出没はありますか。

【警察説明】

最近は、熊の出没についての届出はありません。

【委員質問】

高校生と寿都警察署員が、合同で高齢者の自宅訪問をしている新聞記事を見ました。

詳しい内容を教えてください。

【警察説明】

この取組は、全国地域安全運動期間中、寿都高校ボランティア部の生徒さんや役場

職員と合同で実施し、高齢者方を訪問して交通事故防止や特殊詐欺被害防止の啓発を

行いました。

【委員意見】

素晴らしい取組ですね。

【委員質問】

再編整備後、岩内警察署の人数は今よりも増えますか。

【警察説明】

統合後、岩内警察署で勤務する職員は、現在の人数よりも増加します。

６ 閉会の挨拶


